
1. Januar 2019 

Neujahr 2019 

Meine Kinder, es wird sich einiges in eurem Lande tun und auch in Europa ist einiges in Wandlung. Die 

Menschen werden sich vieles nicht mehr so einfach überstülpen lassen und der Kampf mit der anderen 

Seite wird eventuell noch andere Formen annehmen. Doch das ist in vielfacher Weise auch eine Sache, die 

ihr positiv oder auch nicht ändern könnt, denn eure freiwilligen innigen Gebete, guten Taten, Siegesrufe 

und Lichtsendungen, sind und bleiben das sogenannte "Zünglein an der Waage", wie Ich es gerne zu 

nennen pflege. Die ganzen Zeichen stehen auf Sturm, aber auch Stürme können bekanntlich besänftigt 

und gemildert werden, wenn: ja wenn die Menschheit merkt, dass das, was ihnen da vorgegaukelt wird, 

nichts anderes als ein überdimensionales Kasperletheater ist, in welchem ihr, als gute Seite, dem 

Bösewicht, der anderen Seite in diesem Kasperletheater, ordentlich die Leviten lesen könnt. Soll heißen: 

Die eine Seite, die ihr benötigt, sind die Gebete und guten Taten, am besten mehrfach täglich und voller 

positiver, freiwilliger Freude und zum anderen auch das Auftreten in der Öffentlichkeit - ohne 

Duckmäusertum - aber trotzdem friedlich und bewusst. Amen. 

 


